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島根県立益田高等学校 

進 路 指 導 部 

「伸びる・伸ばす」の集大成、受験体験報告会が行われました。 

 ３月１２日（火）、ホームルームの時間を使って卒業した３年生のうち１１名が参加し、受験体験報告

会が行われました。この報告会は、先日卒業した３年生が自らの受験体験を振り返り、後輩の１・２年

生にアドバイスやメッセージを送る会で、毎年この時期に行っている恒例行事です。今年の卒業生の皆

さんも本当によく頑張り、多くの人が自分の進路目標を実現しました。詳しくは全ての受験結果がまと

まり次第、昇降口に掲示します。 

以下に１１名の先輩からのメッセージと、先輩のお話を聞いたみなさんの感想を掲載します。 

１１名の先輩からのメッセージ 

NR さん：時間を大切に!        OM さん：大学選びは早めに!! 

MY さん：すぐに無理って言うな!!    SM さん：健康第一! 

OM さん：ちりも積もれば山となる。   MA さん：最後は根性です! 

MY さん：早めに取り組むこと。      

UH さん：とにかく早く取り組む!! 

IN さん：自分の納得する、後悔しない選択をし続ける。 

MN さん：絶対受かると思って前向きに考えましょう! 

WM さん：あきらめないで!! 

１・２年生の感想より 

・早く行きたい大学を絞って、その目標に向かってコツコツ積み重ねていくことが

大事だと分かったので、スマホをさわる時間があるなら大学などについて調べて

みようと思った。（１年） 

・１、２年の時の勉強をしっかりしていなくて後悔したということを知れたので、

日頃の勉強がどれだけ大切なのか分かったので良かった。ちょっとしたスキマ時

間にスマホをいじっているけど、その時間に単語帳などをちょっとだけでもいい

から見てみようと思った。（１年） 

・１年のときの基礎が大切だと知って、今回は早めに取り組んでみようと思った。   

基礎の公式や単語が分からないと何もできないので、基本的な勉強が大切だと分

かった。（１年） 

・まずはこの春休み中に基礎を固めて、目標をつくるために大学や学部についてち

ゃんと自分なりに調べてみようと思う。（１年） 

・勉強の時間を増やすことも大切にしたいけど、だらだら勉強して長くなるよりは

しっかり中身がある勉強の仕方を心がけたいと思いました。（１年） 

・第 1 志望の大学に合格するんだという強い気持ちを持つことが大切だと思いま

した。この春休みは勉強する習慣をしっかりと身につけて、まずは基礎からコツ

コツと頑張っていきたいと思いました。（２年） 

 

益高進路便り ～自立への道程～ 

裏面に続きます 



・３人のお話が聞けて、私も勉強のスイッチが入りました。ありがとうございました。（２年） 

・部活を理由に勉強ができないと言うのはやめます。「時間は自分でつくるもの」と

いう言葉はその通りだと思いました。まずは今日から、教えてもらったことを始め

てみます。やる気がおきないときは、今日話していただいたことを思い出そうと思

います。残された時間を後悔のないよう過ごしていこうと思います。（２年） 

・先輩が言っていたようにオフの日や休日を上手に使って、時間がない中でも受験に

向けて準備していきたいと思いました。志望大学をもっと強く意識するべきだと感

じました。入試はどのような形態なのか、本当にその大学で良いのかを今の時期に

本気で考えて受験に向けて気持ちを高められるようにしたいです。（２年） 

・私はやる気がある時とオフの時の差が激しく、勉強時間も０分か 300 分と大きく

差があるので、毎日少しでも勉強をしようと強く思いました。やる気がまったく出

ない日も図書館に行くなど、勉強せざるをえない環境を自分で作ることを心がけ

ようと思います。（２年） 

・自分は受験生になるんだと痛感しました。勉強を沢山することや志望校に対する

気持ちを高めていくことで、何があっても負けないと思えるほどの自信を身につ

けていきたいです。二度とくることのない 1年間と向き合っていきたいです。（２

年） 

・２年後の自分のために今日からちゃんと勉強しようと思いました。今日、お話をし

て下さった３人の先輩はすごく輝いていて、２年後の自分もあんな風になれたら

いいなと思いました。私も下級生の前に立って、自分の経験を伝えられるカッコイ

イ先輩になれたらいいなと思いました。今日からできることはたくさんあるので、

しっかりと頑張ります。（１年） 

・「波があるより全体的にできた方がいい」とずっと思っていました。実際にできな

いよりできる方が良いのは間違いなく事実です。しかし、「突出している教科があ

っても良い。むしろ武器になる。」というのを聞いて、得意科目も頑張ろうと思い

ました。（１年） 

・まずは、自分の生活習慣から見直そうと思う。毎日最低２時間の勉強を、コツコツ

とやり続けることが大切だと思った。自分は何かに一生懸命になったことがないの

で、大学の受験勉強は私にとって、一生懸命になるための良い機会だと思う。「や

った気にならない」「勉強時間を確保する」など、基本の基本さえできていない自分

はなんなんだと心が痛かった。今日言われたことは、今日からでもできることなの

で、今日から取りかかってみようと思う。（１年） 

・私がこの先輩スゴイなと思ったのは、自分で「私はみんなより勉強したんだという

自信がある」と言われた時でした。私も最後にそう言えるような人でありたいなと

思うことができました。国語とか英語は苦手科目であると分かっているのに、何を

すればいいか分からないという理由から勉強しようとしていませんでした。今やる

べきことが明確なのは自分が１番分かっているので、取りかかっていこうと思いま

した。（２年） 

・まずは体調管理を徹底して行い、勉強ができない日を作らないことを目標にして頑

張ろうと思います。だいたいの得意・苦手分野は分かっているけど、苦手分野の細

かい部分はまだ分かっていないので春休み前までにそこを分析し、春休みで苦手分

野の克服をしていきます。（２年） 


